



Viajeros alemanes en Chile

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Viajeros alemanes en Chile Su presencia durante el siglo XIX (1816-1881) Uno de los cambios originados con la Independencia fue la apertura de Chile hacia el exterior. Motivados por intereses comerciales o socioculturales, numerosos extranjeros arribaron al país para quedarse o recorrer sus parajes. Eduard Poeppig y Paul Treutler fueron algunos de ellos.

TERRITORIOS

Quintero, Valparaíso, Santiago, Concepción, Talcahuano, Valdivia, Berlín

TEMAS

Viajes y expediciones

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile